
 

 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d’établissement 

28 novembre 2023, 19h00 

 

1. Accueil des membres 
Présence : Cynthia Thomas, Julie Leblanc, Fanny Audet, Catherine Richard, Jean-Marc 
Lamoureux, Jeremy Pontillon, Jean-Francois Dumouchel, Emily Cailyer, Christophe Van Eyck 
 
Absence : Mélanie Chaperon 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Jean-Marc Lamoureux propose l’adoption de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 
Résolution 23-24.59 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 17 octobre 2023 
Julie Leblanc propose l’adoption de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. Résolution 23-
24.60 
 

4. Questions du public 
Pas de public 
 

5. Formation des nouveaux membres 
Emily Cailyer doit suivre la formation. 

6. Mot de la déléguée au comité de parents 
Formation TED pour les élèves : lien à venir. 
 

7. Mot du président : 
7.1. OPP et leur besoin : 

Demande un montant global pour l’année et non par fête (800$). Achats durables pour 
les décorations afin de ne pas toujours les racheter. Environ 200$ Halloween 300$ 
Noël 150$ St-Valentin 150$ Pâques. 
Proposition : 800$ par année pour l’achat de décoration pour les 4 fêtes. 
Approuvé à l’unanimité. Résolution 23-24.61 
 

7.2. Campagne de financement cochon braisé 
Est-ce que nous gardons le repas tel que dans le passé ? 
Voulons-nous fournir un repas gratuit aux enfants ? 
Est-ce que nous montons le prix des billets ? 
Est-ce que Bisaillon s’occupe d’acheter le porc ? 
Est-ce que nous gardons la salade ? 
On garde les mêmes quantités ! 
Date : 11 mai 2024 



Campagne de financement de chocolat : 
Pour le 22 mars 2024, dépliant aux familles du 13 février au 27 février 2024. 
Proposition par Jean-François Dumouchel : campagne de financement de chocolat de 
Pâques avec MChoco. 
Les profits serviront à embellir la cour d’école. 
Adopté à l’unanimité. Résolution 23-24.62 
 

7.3. Possibilité campagne de financement ramassage de canette 
À voir comment l’organiser. 

 

7.4. Stratégie pour établir les besoins et les projets en matière d’embellissement de la cour 
Module pour les 4-5 ans et les 7 à 11 ans 
Panier de basket grand et petit 
Ballon poire 
Gaga ball 
Balançoires 
Lignage de la cour 
Tables, bancs 
Revenir avec nos priorités pour les 2 prochaines années 

 
8. Mot de la direction : 

8.1. Campagne de financement fromage 
Profit : 3706$ 
Livraison le 12 décembre 
Jean-Marc va les chercher et les apporte au REC. 
10 à midi : faire les commandes 
13h à 18h : parents récupèrent 
 

8.2. Normes et modalités d’évaluation 
Jérémy Pontillon propose l’adoption des normes et modalités d’évaluation. Adopté à 
l’unanimité. Résolution 23-24.63 
 

8.3. Règle de régie interne : modification 
Reporté au prochain CÉ 
 

8.4. Planification de la consultation auprès des élèves 
Cour d’école ? Climat ? autre sujet ? 
Sondage cour d’école : un a déjà était fait. Refaire un par tranche d’âge/ priorités. 
 

8.5. Peinture bibliothèque 
Un gros merci à Valérie Corbière pour la fresque de Noël. 
 

8.6. Don anonyme 
5000$ pour achats de matériel durable (jeux, livres, petit matériel) 

 
9. Mot du personnel enseignant 

9.1.  Activités de Noël 
Calendrier de l’avent 
4 déc : cannes de bonbons 
6 déc : jeux de table 



8 déc : récréation prolongée en pm 
12 déc : musique de Noël 
14 déc : biscuits 
15 déc : porte décorée 
18 déc : habillement couleur de Noël rouge et vert 
19 déc : chandail de Noël 
20 déc : Valérie Fontaine, chapeau 
21 déc : journée chic, lecture et jeux avec la famille 
22 déc : journée pyjama et film 
 
Diner de Noël : Repas avec Bisaillon sans le dessert. Les parents fournissent les desserts, 
les enseignants feront la demande. 21 décembre. 

 
10. Mot de la technicienne en service de garde 

10.1.  Journées pédagogiques 
11 novembre patate d’or 2 groupes 
17 novembre les métiers 3 groupes 
9 janvier : journée pyjama jouet de la maison 
 

10.2. Budget révisé 
Jean-Marc Lamoureux propose l’adoption du budget révisé. Adopté à l’unanimité. 
Résolution 23-24.64 
 

10.3. Ébauche programme d’activités 
Présentation de l’ébauche du programme. Il sera finalisé pour janvier 2024 

 
11. Varia 

 
 

12. Levée de l’assemblée 
Fanny Audet propose la levée de l’assemblée à 21h01. 

 

 

 

Cynthia Thomas      Jean-François Dumouchel 

Directrice       Président 


